

Intervención de la Delegación de Cuba en ocasión del examen de Austria. 23º período de sesiones del Grupo de Trabajo del EPU. 9 de noviembre de 2015.

Señor Presidente:

Damos la bienvenida a la Delegación de Austria.

Son numerosos los avances del país en materia de derechos humanos, por los cuales los felicitamos. Sin embargo, todavía quedan importantes desafíos, algunos de ellos señalados en los informes de órganos de tratados sobre derechos humanos y de otras partes interesadas.

Por ejemplo, a pesar de las medidas adoptadas en pos de la igualdad de género, los avances parecen lentos, sobre todo en lo relacionado con la desigualdad salarial por razón de sexo. Igualmente, las diferentes disposiciones sobre la prohibición de la discriminación racial siguen estando dispersas en muchas leyes. A esto se suma el resurgimiento de grupos de cabezas rapadas y extrema derecha y otros grupos que se inspiraban en las ideologías nacionalistas extremistas y en el neonazismo.

Respetuosamente recomendamos a Austria:

1. Reforzar su labor en curso de lucha contra el racismo y la xenofobia, condenando las manifestaciones de intolerancia y populismo en la esfera política y los medios de comunicación.
2. Seguir luchando contra la violencia hacia las mujeres y la violencia doméstica, teniendo en cuenta la vulnerabilidad de las mujeres migrantes y adoptando nuevas medidas legislativas en favor de ese grupo.

Muchas gracias.